

2024-05-22

Elección CDMX 2024: Ernesto Encinas se suma al proyecto de Santiago Taboada

Autor: Eunice Cruz

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/ciudad/eleccion-cdmx-2024-ernesto-encinas-suma-proyecto-santiago-taboada-577691>

El candidato de la coalición Va X la CDMX a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, celebró que el ex morenista, Ernesto Encinas, se sumó a su proyecto y resaltó que su trabajo se ve reflejado en la Ciudad de México.

A través de un video que publicó el abanderado del PAN, PRI y PRD en sus redes sociales, comentó que Encinas ha sido un luchador de vida y resaltó que conforme pasa el tiempo se suman más personas que buscan un cambio en la capital.

"Hoy (Ernesto Encinas) toma la decisión de sumarse al equipo del cambio, bienvenido a este gran proyecto mi querido Ernesto y que sea por el bien de la ciudad", dijo en el video en el cual comparte escena con el ex morenista.

Santiago Taboada escribió un mensaje como descripción del video, en el cual expresó que está listo para ganar la elección del próximo 2 de junio para poder darle a la ciudad de México un cambio con futuro, "después de tantos años de abandono".

Ernesto Encinas agradeció a Santiago Taboada por invitarlo a ser parte de sus filas, expresó que juntos luchan por convencer a la ciudadanía que la capital necesita un cambio, pues dijo estar harto de la realidad de hoy en día.

Durante campaña, tres candidatos de Movimiento Ciudadano han declinado a favor de la coalición Va X la CDMX, el mes pasado fue el candidato a diputado local de Movimiento Ciudadano, Carlos Joaquín Fernández Tinoco, quien renunció al partido y se sumó al proyecto de Taboada.

El segundo fue Pablo Moreno, quien aspiraba a gobernar la alcaldía Iztacalco con Movimiento Ciudadano, pero el 1 de mayo declinó a favor de Daniel Ordóñez, quien era su contrincante de oposición.

El 5 de mayo, Esther Mejía, quien planeaba encabezar Álvaro Obregón con Movimiento Ciudadano, declinó por Morena y aliados durante el debate que realizó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) con los aspirantes a dicha alcaldía.

Únete a nuestro canal de WhatsApp. En La Razón enviamos a tu celular lo más importante México y el Mundo, recuerda que una persona informada siempre tiene La Razón.

FGR